



Il est utilisé pour tester et mesurer des échantillons de fils prélevés dans des tissus tissés ou tricotés.

En outre, il est également utilisé pour déterminer le numéro de fil utilisé sur les tissus. Il permet d'appliquer les pré-tensions désirés sur les échantillons de fils (0 ... 250gr). A la fin du procédé, la longueur du fil avant et après la prétension appliquée est affichée sur l'écran numérique (max 1250 mm).

Les résultats peuvent être vus à partir du PC ou peuvent être imprimés sur l'imprimante RS232.

GI-10B : TESTEUR CRIMP A ORDINATEUR DE LA MARQUE GATESLAB

GI-10D: TESTEUR CRIMP NUMERIQUE DE LA MARQUE GATESLAB

Used on testing and measuring yarn samples taken from woven or knitted fabrics.

In addition it is also used to determine the yarn number used on the fabrics. Applying desired pre-tension on the yarn sample (0...250gr). At the end of the process, the length of the yarn before and after applied pre-tension is displayed on the digital screen (max 1250 mm).

Results can be seen from PC or can be printed on RS232 printer.

GI-10B: CRIMP TESTER WITH PC

GI-10D : CRIMP TESTER DIGITAL

NORMES & STANDARDS

ISO 7211-5, ISO 7211-3, ASTM D3883
